



A cinco años, Aguascalientes destaca a nivel nacional por sus finanzas sanas

Disciplina financiera, adecuado manejo de los recursos y transparencia en los procesos administrativos han sido los distintivos durante cinco años de este gobierno destacando a nivel nacional, lo cual ha permitido que las políticas públicas diseñadas a largo plazo en beneficio de las familias sean palpables y exitosas.

Así lo destacó el gobernador de Aguascalientes, **Martín Orozco Sandoval**, al rendir un informe de resultados financieros a través de un panel con expertos nacionales y locales, con el objetivo de difundir a la sociedad los logros alcanzados en esta materia.

Durante su intervención, el mandatario señaló que de los logros financieros de Aguascalientes poco se habla, pero que en realidad son de suma importancia pues gracias a ellos los programas dirigidos a la seguridad, educación, obra pública, salud, entre otros, hoy brindan bienestar y elevan la calidad de vida de los aguascalentenses.

El gobernador destacó el fortalecimiento del **Fondo de Estabilización**, pues gracias al ahorro burocrático y a las estrategias para alcanzar una mayor recaudación, se han inyectado hasta 4 mil millones de pesos, mismos que se han puesto a disposición para el campo local, el tema del agua y sobre todo, en materia de salud para combatir los efectos de la contingencia sanitaria por el **Covid-19**.

Mencionó que a nivel nacional existen entidades con un quebranto financiero, al punto que no cuentan con los recursos necesarios para cubrir el pago de nóminas de los trabajadores estatales; a diferencia de Aguascalientes que mantiene su crecimiento económico, garantiza el pago a sus pensionados para los próximos 100 años y además, se mantiene el compromiso para combatir los malos manejos de recursos.

En otro momento, el exsecretario de Hacienda, **Ernesto Cordero Arroyo**, señaló que Aguascalientes es el estado con mayor calificación crediticia del país, siendo el más solvente; asimismo, resaltó la fortaleza recaudatoria y los ingresos con tasa de crecimiento, así como la sostenibilidad del gasto público.

Cordero Arroyo refirió como ejemplar y digno de reconocer el trabajo financiero de Aguascalientes, haciendo hincapié en que no tiene deuda de corto plazo y tiene garantizado el pago de pensiones de aquí a 100 años.

En su participación, Alberto Aldape Barrios, director del Centro de Investigación y Desarrollo Empresarial (CIDE) destacó que la administración de Martín Orozco ha dado el cambio que tanto esperaban las y los aguascalentenses al ser una administración abierta y transparente, aunado a la participación del sector privado en la toma de decisiones administrativas de la actual gestión.

Por su parte, Carlos Jesús Magallanes García, titular de la Secretaría de Finanzas de Aguascalientes, señaló que en los últimos 5 años ha obtenido el puntaje máximo que se puede obtener en cuanto al eficiente manejo de los recursos de acuerdo a calificaciones crediticias otorgadas por la agencia Fitch Ratings y Standard & Poor's; aunado a que la entidad ha ocupado el 1º y 2º lugar en eficiencia financiera por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), dentro del ranking nacional.

Finalmente, apuntó que garantizando la transparencia se han realizado jornadas de compromisos en contra de la corrupción y se han aplicado sanciones e incluso inhabilitaciones a servidores públicos que han incurrido en faltas en su labor.